



PRISE EN CHARGE PHARMACOLOGIQUE DES TROUBLES NEUROCOGNITIFS

30 août 2023

Session en anglais : 11 h 00

Session en français : 13 h 30

Cette conférence est gratuite et ouverte à tous. Elle se déroulera de façon hybride.

Dr Serge Gauthier vous fera part des plus récents développements sur les médicaments utilisés pour traiter les troubles neurocognitifs.

PHARMACOLOGICAL MANAGEMENT OF NEUROCOGNITIVE DISORDERS


August 30, 2023

English session: 11 a.m.

French session: 1:30 p.m.

This free public event is open to all. It will be held both online and in person.

Dr. Serge Gauthier will provide up-to-date information on the medications that are used to treat neurocognitive disorders.

 **AVC-Aphasie Laval**
3350, boul. Dagenais Ouest
Laval, Qc, H7P 1V6

**CONFÉRENCIER
LECTURER**



Dr. Serge Gauthier

Dr Serge Gauthier est coresponsable académique du Programme de formation sur la démence et professeur émérite au Département de neurologie et de neurochirurgie ainsi qu'au Département de psychiatrie à l'Université McGill.

Dr. Serge Gauthier is Academic Co-Lead of the Dementia Education Program and Professor Emeritus in the Department of Neurology and Neurosurgery as well as the Department of Psychiatry at McGill University.

Pour vous inscrire :
To register:

avcaphasielaval.ca/conferences
avcaphasielaval.ca/conferences-2

QUESTIONS?

 prochesaidants@avcaphasielaval.ca

 450 937-3666, ext. 104